

Más de 156 mil pacientes se han beneficiado en la Región de Valparaíso al conmemorarse dos años desde la puesta en marcha de “Copago Cero”, iniciativa emblemática del gobierno del presidente Gabriel Boric que hizo extensiva la gratuidad en las atenciones de salud en la red pública para todas las personas usuarias de Fonasa, sin importar su tramo de ingresos.

Cabe recordar que la medida fue implementada el 1 de septiembre de 2022. Hasta entonces, solo las personas carentes de recursos (tramo A), con ingreso económico hasta el sueldo mínimo (tramo B) o mayores de 60 años de edad, tenían gratuidad en sus atenciones en la Modalidad de Atención Institucional. Mientras que las personas de tramos C y D debían realizar un copago de 10% y 20% respectivamente.

#### Anuncio Patrocinado

“Estamos muy contentos de que esta política pública cumpla dos años. Ha significado un ahorro de bolsillo de \$148 mil pesos por persona, un promedio que puede ocultar gastos con un impacto catastrófico en el bolsillo de nuestras personas aseguradas”, planteó la directora zonal de Fonasa, Daniela Ampuero Azúa, quien se trasladó hasta el Hospital Biprovincial Quillota Petorca para conocer el testimonio de algunos pacientes.

Entre ellos, el de José Pino Rubilar (51 años) paciente del tramo C de Fonasa, quien desde su ingreso al centro asistencial el pasado 8 de agosto ha accedido a exámenes e intervenciones para resolver múltiples patologías que desarrolló a raíz de una sepsis urinaria. Hace algunos años, José habría pagado al día de hoy un total de \$513.550 pesos, un 10% de los \$5 millones 135 mil pesos que habrían costado originalmente las prestaciones e intervenciones a las que se ha sometido durante el último mes y medio en el que ha permanecido hospitalizado. Gracias al Copago Cero, cuando sea dado de alta, no tendrá una deuda pendiente con el Hospital.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

“Me parece bien porque yo no soy de muchos recursos y esto me vino bien. La atención en el hospital me ha parecido buena, son muy atentas las enfermeras y paramédicos”, comentó el paciente, tramo D de Fonasa, por lo que toda la atención recibida será gratuita, resultando en un alivio económico para él y familia.

### “Copago Cero” en el SSVQ

La directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero Gelmi, valoró también los dos años de la medida que ha logrado ahorrar 9 mil millones de pesos a los pacientes de la red asistencial de este Servicio de Salud.

“Sin duda que las políticas públicas tienen como objetivo transformar la vida de las personas, hacerse cargo de los nodos que impiden la felicidad de las personas, sus familias y el bienestar comunitario. Quienes somos usuarios de Fonasa, tenemos la certeza que llegando a un Hospital de esta complejidad o de diversas complejidades podemos optar con seguridad a todas las prestaciones, obviando las preocupaciones de cuánto gasto de bolsillo voy a tener que aportar para mi bienestar”.

A su vez, el Dr. Pedro Durán, Jefe de Control de Gestión del Servicio de Salud, comentó la

importancia de entregar seguridad a los pacientes de la red SSVQP. “Tienen la certeza de que pase lo que les pase, el Estado está ahí atrás. Así que, si un paciente se infarta, tiene un accidente cerebrovascular, va a poder atenderse con nosotros, va a poder cumplir todo su proceso, va a poder tener su rehabilitación y al completar su proceso, no va a tener que preocuparse de qué es lo que va a tener que pagar posteriormente”.

El director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Eduardo Lara Hernández, coincidió en el valor de “dar tranquilidad a toda nuestra población beneficiaria y despreocuparse del pago. Eso es muy importante, tenemos una biprovincia; tenemos un Hospital que toma hasta la Provincia de Petorca, y nos debe preocupar que todos nuestros beneficiarios tengan lo que necesitan, y aquí -y en toda nuestra red pública- se lo podemos entregar. Que descanso para ellos no tener que preocuparse del pago, de este copago para los Fonasa C y D, que actualmente ya no lo tienen contemplado. Así es que estamos muy contentos por estos dos años de funcionamiento de esta estrategia que viene en beneficio de nuestros usuarios”, argumentó el Director del Hospital Biprovincial.

## **Acceso a “Copago Cero”**

Fonasa estima que durante estos dos años más de 1,6 millones de personas han sido favorecidas por “Copago Cero” a nivel nacional. El beneficio se activa automáticamente para todas las personas aseguradas, sean titulares o cargas, sin importar su tramo de ingreso. No deben realizar ningún trámite asociado a la atención de salud.

y tú, ¿qué opinas?